

KLIPING KORAN BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG

Lampung Post

Tribun Lampung

Halaman

Radar Lampung

1

Tanggal	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Bulan	JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGU	SEP	OKT	NOV	DES	2021
							<input checked="" type="checkbox"/>						

Pemprov Lanjutkan Proyek Lama Pembangunan Kota Baru

PEMERINTAH Provinsi Lampung merencanakan sejumlah program pada 2022 dalam pembahasan perencanaan pembangunan tahun 2022, termasuk melanjutkan kembali proyek lama, yakni Kota Baru.

"Sejumlah program kami bahas, seperti membahas tindak lanjut Kota Baru. Inikan program lama, sudah dari 2011, sudah dirintis, perencanaan dan sebagian sudah dibangun," kata Sekretaris Provinsi (Sekprov) Lampung, Fahrizal Darminto, Jumat (2/7).

Adapun dalam pembangunan tersebut terbagi, di antaranya gedung balai adat, gedung DPRD, kantor gubernur, masjid, dan Rumah Sakit Bandar Negara Husada (RSBNH).

"Tapi karena keterbatasan anggaran untuk pembangunan infrastruktur ke kabupaten/kota, maka selama



■ LAMPUNG POST/SUKISNO

KOTA BARU. Salah satu bangunan di Kota Baru, Lampung Selatan, yang terbengkalai beberapa waktu yang lalu. Pemprov Lampung merencanakan sejumlah program pada 2022 dalam pembahasan perencanaan pembangunan 2022, termasuk melanjutkan kembali proyek lama yakni Kota Baru.

2014—2019 belum ditangani lagi. Dalam pertemuan inilah kami bahas

secara lengkap," ujarnya. Pada masa pemerintahan Guber-

nur Arinal Djunaidi akan melanjutkan pembangunan Kota Baru.

"Tapi perlu melakukan penyesuaian masterplannya akan disempurnakan agar sesuai dengan kebutuhan," ujarnya.

Selain itu juga, dalam rapat tersebut membahas kondisi terkini, sudah ada berapa bangunan yang dibangun, dan rencana ke depan.

"Pada 2022, rencananya supaya ada penganggaran ke sana. Yang pertama kami harus memantapkan lagi perencanaannya, menata ulang peruntukannya," ujarnya.

Selain itu juga Pemerintah Provinsi sudah mengarahkan dinas terkait memantapkan perencanaan supaya sesuai dengan kerja lapangan.

"Upaya itu agar pembangunan fisik cepat masuk. Saat ini Pemprov tengah menyelesaikan

beberapa prosedur yang harus diselesaikan. Review masterplan pada 2020, tadi juga sudah dipaparkan," ujarnya.

Menurut Fahrizal, pembangunan Kota Baru menjadi topik utama dalam pembahasan rencana pembangunan pada tahun 2022.

"Untuk rencana pembangunan itu yang kami fokuskan, tapi tidak menghalau program-program yang telah berjalan," ujarnya.

Hal ini sejalan dengan rencana pembangunan sejumlah infrastruktur. Ia mengatakan investor Tiongkok yang sebelumnya pernah menawarkan kerja sama sudah masuk proses pendataan.

"Pihak Pemprov sudah mengumpulkan data daerah mana dan sektor apa yang akan membutuhkan kerja sama dengan Tiongkok," ujarnya. (CR2/01)